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尚福林：
QFII額度擬擴兩倍

【本報十七
大報道組北京
16日電】中國
證監會主席尚
福林(見圖)在此
間透露，中國
有望於年底之
前宣佈將(合格
境 外 股 資 制
度)QFII投資總
額度由現在的
100億美元擴大
到300億美元。

股市有風險 「買者自負」
尚福林表示，中國證監會在2005年7月宣佈

在原來40億美元的QFII額度的基礎上，追加
60億美元額度；到了2005年9月後，國家外匯
管理局又陸續批准了新的QFII額度。目前這
些QFII額度已基本用完。
他指出，中國證監未來將繼續推進國內投

資者教育，把投資者教育工作作為加強市場
基礎性建設的一項長期工作，狠抓不懈，使
投資者真正明白股市是有風險的，入市應該
謹慎，讓投資者牢記「買者自負」的原則，
從而更加理性投資股市。

周小川：
加息非由資產價格決定

【本報十七大報道組北京16日電】針對備
受關注的加息問題，央行行行長周小川今日
表示，央行加息主要是為了經濟平穩發展，
其中物價及宏觀因素都是加息的依據，但央
行不會以資產價格作為決定加息的因素。
他說，信貸調控主要依靠市場機制和市場工

具，不存在採用硬性計劃指標，但對商業銀行
存在一定窗口指導。他希望商業銀行重視宏觀
經濟變化以及經濟變化中的風險，同時在這種
情況下自覺考慮自身信貸擴張計劃。

發改委副主任：
西氣東輸二期年內啟動

【本報十七大報道組北京16日電】國家發
改委副主任陳德銘今日透露，目前四川、重
慶等地正在大規模開發天然氣，儲量都在200
億立方米以上；西氣東輸二期工程也將在今
年底明年初啟動，建成後新疆、陝西等地豐
富的天然氣資源將被輸往廣東珠三角地區，
屆時中國大半地區都將使用上清潔能源。
初步方案顯示，西氣東輸二期幹線管道設

計輸氣規模每年300億立方米，計劃08年全線
開工，並擬由中國石油天然氣集團公司建
設。十七大報告提出，節約能源和保護環境
為基本國策，發展清潔能源和可再生能源。
陳德銘表示，在當前中國以煤為主要能源的
情況下，要大規模發展清潔生產能源。

內地物價上漲仍可控
陳德銘還透露，中國1至9月消費者價格指

數(CPI)增長4.1%，不過扣除食品、能源因
素，1至9月核心CPI增速僅為0.8%，因此物
價上漲仍可控。陳德銘還預計，今年財政收
入可能超過5萬億元人民幣。

港股直通車
先測試再推出

中行稱已作充分準備 中投澄清尚未試水香港

【本報十七大報道組北京16日電】對於8月份傳出消息的「港股直通車」遲遲沒有推出，中國

人民銀行行長周小川，今天出席十七大中央金融系統代表團會議時回答記者提問表示，由於

「港股直通車」 涉及個人投資政策，影響會很大，因此會進一步做好技術工作，並希望先測試

才推出市場。而作為「港股直通車」代理銀行的中國銀行董事長肖鋼則表示，中行對於「港股

直通車」的準備已經相當充分，只要方案一獲得批准就可以推出。

周小川表示，「港股直通車」其本質是放寬境內個人對
外投資的限制，政策的影響層面廣，所以當局需要時間進
行測試，在技術上作出準備工作。但他並無談及落實時
間。
不過，早在今年9月，中國證監會主席尚福林曾表示，

「港股直通車」初期規模有限，對市場不會產生非常明顯
的影響。
正在北京參加十七大會議的天津市市長戴相龍，今天被

記者問到「港股直通車」為何仍未推出，他表示「這不能

說延誤，因為之前也沒有說什麼時候開通。濱海新區金融
改革很重要，關於港股直通車，這是一個積極而慎重的決
定，需要一個具體操作方案。」十七大報告中首次寫入天
津濱海新區，稱要更好發揮其在改革開放和自主創新中的
作用，而「港股直通車」政策的首個試點地區，正正落戶
天津濱海新區。
中國銀行董事長肖鋼今天接受媒體採訪時則表示，中國

銀行對於港股直通車的準備已經相當充分，只要方案一獲
得批准就可以推出，但他並未透露更多細節。

【本報十七大報道組北京16日電】
此外，最近香港股市大漲，尤其是
在港上市的國企股價漲幅驚人，市
場上傳出剛於上月成立的中國投資
有限責任公司(中投)已投資港股。中
投董事長樓繼偉今日出席十七大期
間澄清，中投公司未有投資港台。
他表示，目前中投公司資金到位了
一部分，主要放在貨幣市場，獲得
風險較低的收益，當前主要是在進
行投資平台的搭建。中投公司海外
投資的範圍，將面向除了人民幣結

匯地區以外的所有市場，包括香港
和台灣。
樓繼偉表示，中投公司將實行商

業化運作，確保實現兩大目標：在
可接受的風險範圍內實現股東權益
最大化；同時改進所投資金融機構
的治理。他又透露，中投公司已支
付670億美元購買了匯金公司的股
權。他同時表示，中國還沒有決定
是否把未來新增的外匯儲備交給中
投管理，是否能夠管理更多外匯儲
備取決於其投資業績。

【 本 報 十
七 大 報 道 組
北京16日電】
央 行 副 行
長、國家外
匯管理局局
長胡曉煉今
日表示，中
國將毫不動
搖地堅持外
匯領域的改
革，進一步
推進人民幣
匯率機制改
革，逐步加
強人民幣匯
率靈活性，逐步實現資本項目的可兌換，並且加強
對違法違規的跨境資金流動進行監管。
胡曉煉在十七大中央金融系統代表團舉行的開放

團組會上指出，中國將採取綜合措施實現國際收支
的基本平衡。轉變經濟增長方式和結構調整是促進
國際收支平衡最重要的基礎。國際收支不平衡的產
生是和儲蓄、消費、投資、進出口等方面出現的深
層次問題相關，因此還是要通過落實科學發展觀去
解決這些深層次問題。
胡曉煉指出，從外匯管理方面看，主要通過三方

面的改革來促進國際收支平衡。改革措施包括：給
予個人、企業用匯更多便利，對貿易投資方面的用
匯需求將給予更大的滿足；發揮經濟手段的作用，
進一步推進人民幣匯率形成機制改革，逐步增加匯
率的靈活性；加強對跨境資金流動的監管，對於違
法違規資金的流入加大檢查力度，防止這些資金對
內地經濟造成比較大的衝擊。

■李克強表示，建設和諧社會必須從重點民生問
題入手。 本報北京傳真

■出席十七大的中央金融系統代表團昨日討論十七大報告，
「一行三會」的「 Fit人」成為傳媒追訪焦點。 新華社
■出席十七大的中央金融系統代表團昨日討論十七大報告，

「一行三會」的「 Fit人」成為傳媒追訪焦點。 新華社
■出席十七大的中央金融系統代表團昨日討論十七大報告，

「一行三會」的「 Fit人」成為傳媒追訪焦點。 新華社
■出席十七大的中央金融系統代表團昨日討論十七大報告，

「一行三會」的「 Fit人」成為傳媒追訪焦點。 新華社
■出席十七大的中央金融系統代表團昨日討論十七大報告，

「一行三會」的「 Fit人」成為傳媒追訪焦點。 新華社
■出席十七大的中央金融系統代表團昨日討論十七大報告，

「一行三會」的「 Fit人」成為傳媒追訪焦點。 新華社
■出席十七大的中央金融系統代表團昨日討論十七大報告，

「一行三會」的「 Fit人」成為傳媒追訪焦點。 新華社
■出席十七大的中央金融系統代表團昨日討論十七大報告，

「一行三會」的「 Fit人」成為傳媒追訪焦點。 新華社
■出席十七大的中央金融系統代表團昨日討論十七大報告，

「一行三會」的「 Fit人」成為傳媒追訪焦點。 新華社
■出席十七大的中央金融系統代表團昨日討論十七大報告，

「一行三會」的「 Fit人」成為傳媒追訪焦點。 新華社
■出席十七大的中央金融系統代表團昨日討論十七大報告，

「一行三會」的「 Fit人」成為傳媒追訪焦點。 新華社
■出席十七大的中央金融系統代表團昨日討論十七大報告，

「一行三會」的「 Fit人」成為傳媒追訪焦點。 新華社
■出席十七大的中央金融系統代表團昨日討論十七大報告，

「一行三會」的「 Fit人」成為傳媒追訪焦點。 新華社
■出席十七大的中央金融系統代表團昨日討論十七大報告，

「一行三會」的「 Fit人」成為傳媒追訪焦點。 新華社
■出席十七大的中央金融系統代表團昨日討論十七大報告，

「一行三會」的「 Fit人」成為傳媒追訪焦點。 新華社
■出席十七大的中央金融系統代表團昨日討論十七大報告，

「一行三會」的「 Fit人」成為傳媒追訪焦點。 新華社
■出席十七大的中央金融系統代表團昨日討論十七大報告，

「一行三會」的「 Fit人」成為傳媒追訪焦點。 新華社
■出席十七大的中央金融系統代表團昨日討論十七大報告，

「一行三會」的「 Fit人」成為傳媒追訪焦點。 新華社
■出席十七大的中央金融系統代表團昨日討論十七大報告，

「一行三會」的「 Fit人」成為傳媒追訪焦點。 新華社
■出席十七大的中央金融系統代表團昨日討論十七大報告，

「一行三會」的「 Fit人」成為傳媒追訪焦點。 新華社
■出席十七大的中央金融系統代表團昨日討論十七大報告，

「一行三會」的「 Fit人」成為傳媒追訪焦點。 新華社
■出席十七大的中央金融系統代表團昨日討論十七大報告，

「一行三會」的「 Fit人」成為傳媒追訪焦點。 新華社
■出席十七大的中央金融系統代表團昨日討論十七大報告，

「一行三會」的「 Fit人」成為傳媒追訪焦點。 新華社
■出席十七大的中央金融系統代表團昨日討論十七大報告，

「一行三會」的「 Fit人」成為傳媒追訪焦點。 新華社
■出席十七大的中央金融系統代表團昨日討論十七大報告，

「一行三會」的「 Fit人」成為傳媒追訪焦點。 新華社
■出席十七大的中央金融系統代表團昨日討論十七大報告，

「一行三會」的「 Fit人」成為傳媒追訪焦點。 新華社
■出席十七大的中央金融系統代表團昨日討論十七大報告，

「一行三會」的「 Fit人」成為傳媒追訪焦點。 新華社
■出席十七大的中央金融系統代表團昨日討論十七大報告，

「一行三會」的「 Fit人」成為傳媒追訪焦點。 新華社
■出席十七大的中央金融系統代表團昨日討論十七大報告，

「一行三會」的「 Fit人」成為傳媒追訪焦點。 新華社
■出席十七大的中央金融系統代表團昨日討論十七大報告，

「一行三會」的「 Fit人」成為傳媒追訪焦點。 新華社
■出席十七大的中央金融系統代表團昨日討論十七大報告，

「一行三會」的「 Fit人」成為傳媒追訪焦點。 新華社
■出席十七大的中央金融系統代表團昨日討論十七大報告，

「一行三會」的「 Fit人」成為傳媒追訪焦點。 新華社
■出席十七大的中央金融系統代表團昨日討論十七大報告，

「一行三會」的「 Fit人」成為傳媒追訪焦點。 新華社
■出席十七大的中央金融系統代表團昨日討論十七大報告，

「一行三會」的「 Fit人」成為傳媒追訪焦點。 新華社
■出席十七大的中央金融系統代表團昨日討論十七大報告，

「一行三會」的「 Fit人」成為傳媒追訪焦點。 新華社
■出席十七大的中央金融系統代表團昨日討論十七大報告，

「一行三會」的「 Fit人」成為傳媒追訪焦點。 新華社

【本報十七大報道組北京16日電】以省委
書記李克強為團長的十七大遼寧代表團今天

向媒體開放團組討論，中外記者蜂擁而至。遼寧團代表62名，
前來採訪的記者有173名，記者人數竟為代表的三倍之多！兩岸
四地、外國的主流媒體幾乎全部派員參加，人民大會堂遼寧廳
人來人往、長槍短炮，室內擠得滿滿堂堂。
身穿深色西服、大紅領帶的李克強似乎並不受現場火爆氣

氛的影響，除了主持討論時必要的講話，他一直低頭認真看
文件，或者拿筆作些記錄，老記為逮到一個正面特寫煞費

苦心。偶爾他一抬頭，便成了媒體搶抓鏡頭的鮮有良機，一
時間「卡嚓卡嚓」的按快門聲以及你推我搡的騷動此起彼
伏，李克強見狀，頗為體諒地坐正，並微笑 配合記者拍
照，同時他還不止一次提醒代表發言時先自報家門，以便記
者熟悉情況。

語多涉民生 避談政績
討論結束後，代表團特意給記者留出了30分鐘的提問時間。

攝影記者的鎂燈閃爍，文字記者則個個急迫地伸手請求提問。
記者的問題幾乎全部拋給李克強，有人問「最值得驕傲的政

績是什麼」，有人問外省應該如何學習遼寧解決棚戶區問題的經
驗，李克強謙虛地表示，各地各省都在又好又快發展，遼寧和
兄弟省一樣，從各自省情出發解決民生問題。之所以能解決棚
戶區問題，是因為宏觀形勢的發展，是國家多年改革開放積累
的基礎。他強調遼寧的成績，是在中央領導下，全省人民的努
力下，及各兄弟省支持下取得的。
美國CNN駐北京的記者吉米舉手一直未獲准提問，情急之下

先聲制人：「我曾是北大的留學生，您可能不認識我是誰。我
在校時您是學校的學生會主席，您認為領導北大的學生會與領
導遼寧一個省有什麼不同？」

妙答洋校友 學海無涯
李克強回答：「可能我們以前遇到過。」全場大笑。他接

說，在學生會與其說是工作，不如說是學習；現在擔任遼寧省
委書記，主要是工作，但同時也要學習。作為個人來說，生有
涯而學無涯，同時對工作要盡職盡責，盡心盡力。」
媒體還不止一次追問對於外界紛傳他是中國政治明星的看

法，李克強則婉拒回答，表示根據大會安排，主要是談論胡總
報告，個人問題應該少說。

李克強人氣旺 記者擠爆遼寧廳
政治新星

【本報十七大報道組北京16日電】在今天上
午的十七大遼寧代表團開放討論現場，棚戶區
改造和就業等民生問題，成為遼寧代表和中外
記者關注的熱點話題。遼寧省委書記李克強表
示，預料到今年年底，遼寧170萬住在棚戶區
內的特困群眾，將可全部搬出棚戶區。
李克強在回答外國媒體的提問時表示，建

設和諧社會必須從重點民生問題入手。遼寧
有170萬住在集中連片的棚戶區內的特困群
眾，遼寧用了21個月時間，已經改造了1,300
萬平方米的棚戶區，建了近2,000平方米的新
房，使120多萬棚戶區居民搬入新居。今年，
遼寧還將改造5萬平方米以下的棚戶區。到年
底，170萬人將全部搬出棚戶區。
遼寧省省長張文岳在發言中指，遼寧省城

鎮登記失業人口最多的一年曾高達到203萬
人。如今，全省已經為18.5萬戶的22萬多名
「零就業」家庭解決了就業問題。

遼寧：
170萬人搬出棚戶區
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■出席十七大的中央金融系統代表團昨日討論十七大報告，
「一行三會」的「 Fit人」成為傳媒追訪焦點。 新華社

■中投董事長樓繼偉。
本報記者胡海巖 攝

■國家外管局局長胡曉煉。
本報記者胡海巖 攝

■西氣東輸一期工程目前已向上海等地區
商業供氣。 資料圖片

樓繼偉：中投投資範圍涵蓋港台
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【本報訊】(記者 林德芬)港股風高浪急，不過據JF資產管理昨發表
的調查報告顯示，本港投資者對未來6個月的市場展望仍抱信心，信
心指數在上季更顯著升至15個月高位。調查指，第三季JF投資者信心
指數為134，較第二季的129升5點，回升至去年12月以來高位，屬15
個月新高，投資者樂於加碼在內地及本港的投資。
JF資產管理常務董事兼香港銷售及市場業務總監潘新江則表示對投

資者的樂觀情緒感到擔憂，認為投資者看法屬過分樂觀。他指出，部
分投資者進行投資時，並未有衡量市盈率，雖然沒有所謂合理的市盈
率，但投資者需要考慮上市公司的盈利增長前景。

資金追捧 恆指可再創新高
對於港股後市的看法，他認為，在大量資金追捧下，恆指再創新高

的機會很大，並指在一般由資金帶動升市的情況下，股價會傾向急
升，所以現時的估值並不便宜，已沒有便宜貨。
他續稱，暫時仍然給予內地及本港、印度及印尼市場「增持」評

級，但未來有機會作出調整。不過，他認為，亞洲區與10年前已不
同，過去亞洲是資金入口地，即靠外來資金來撐市，但現已發展成資
金出口地，除了有本地資金支撐區內股市，更可向外輸出資金，故本
地股市不會因為外資撤離便應聲急挫。

料新宏調 對市場會有震盪
問及內地宏調措施對於港股影響，他認為，內地推出宏調措施屬審

慎的做法，以防當地經濟及市場過熱，而人行在實施政策時具理性，
調控措施猶如美國聯儲局加息般循序漸進。不過，他指，投資者應留
意中央推出措施，料新宏調措施屆時對市場會造成一定影響。
JF資產管理投資服務總監羅卓夫則表示，港股亦受到QDII的憧憬

所推動，預計不少資金會流入香港，先投資於中資股，然後再流入海
外市場如倫敦、紐約及亞洲區。

亞洲股市 受美因素影響降
羅卓夫又指，亞洲股票市場受美國因素影響漸趨下降。由「JF太平

洋證券基金」表現走勢圖顯示，過往美國經濟衰退時，亞洲股市都會
隨之走低，但至今年次按風暴期間，亞洲股市（特別是中國內地市場）
仍然錄得明顯升幅。

【本報訊】（記者 荊才）
「十月股災論」能否成立，目前
仍似乎有待更多論據，但市場卻有
越來越多跡象顯示，股市調整風險正
在增加。摩根大通的報告指出，10月
股災的論調未能成立，但估計美國10月
底不會減息，下一次調整息口將會是加
息；十七大會議後將可能有新宏調措施出台
觸發中資股下跌；而且目前市盈率升至約20倍
及窩輪成交大增來看，短期內大市調整風險正不
斷增加。不過，瑞信對股市前景看法相當樂觀，該
行預計，區內股市可望再升20%-40%，而最樂觀的假
設是區內股市可能再升多1.3倍至1.6倍。

摩通指調整風險增加
瑞信又指出，若要區內股市再升1.3倍，需要有其他相關因

素配合。當中包括風險溢價要降至3.2%，目前風險溢價已由
8.4%降至5%，但若要股市再上升，則風險溢價要回落至
3.2%才可，與此同時在未來3年的每股盈利及股本回報要分
別增長22%及15%。

資金仍源源不絕流入
另外，瑞信又列舉數據顯示，亞洲股市在9月表現是2001

年以來漲幅最大的一次，單月升幅達12%，主因是熱錢強勁
流入，當月內流入亞洲的資金就達62億美元，月流入金額創
下1992年來的新高。瑞信證券認為，這股資金動力仍無下墜
的跡象。包括花旗環球、瑞信證券及摩根大通等外資都看好
亞股年底前資金動能不墜。花旗環球亞太策略師樂志勤預
估，到年底前，亞股還有15%的漲幅。

【本報訊】(記者 周紹基)港股昨日異常波動，兩上兩

落，高低位相差超過1,000點。大市早段無懼美股跌

勢，曾升380點，差80點便達到30,000點，但高位即遇

上龐大獲利沽盤，大市開始由升轉跌，尤其在3時過後

跌勢更急。恆指收報28,954點，跌586點，成交2,014億

元，是歷來第二大成交，窩輪成交額亦達新高的499億

元。有分析員表示，若港股今日不能及時反彈，港股有

機會進入中度調整期，支持位在27,300點。

恆指昨日跌幅達2%，市值單日蒸發約3,000億元。其中地產分類
指數跌4%，是大市由升轉跌的主因。國指亦曾升穿2萬關，高

見20,226點，收市跌311點至19,441點，但跌幅少於大市。即月期指收
報28,771點，跌754點，期指低水184點，成交合約80,780張。

國指曾越2萬 收跌311點
東美證券聯席董事曾永堅指出，港股午後跌幅擴大，主要因為恆指

在臨近30,000點前有龐大沽壓，加上國際基金擔心巿場估值偏高，故
先行鎖定利潤，並在高位減持獲利；此外，美國次按問題有死灰復燃
跡象，投者氣氛轉趨審慎。他續指，雖然短期巿況不明朗，但從資金
流看來，10月股巿仍樂觀，並維持年底前上破30,000點的預期。

宏調次按問題 添不明朗
周一股市曾升逾700點，但升幅主要集中於中石化(386)、中海油

(883)、中移動(941)及匯控(005)等幾隻大型股份，下跌的股份超過600
隻，反映大市已現疲態，加上中國投資公司澄清現時未有持有港股，
「港股直通車」又遲遲未落實，故有基金趁高位「計數」及準備換
馬，為第四季的粉飾大市活動做準備，所以才有昨日的單日轉勢。有
基金經理表示，過去數天，已有基金銷售人員遊說客戶轉持防守性基
金，故相信未來兩周大市會轉趨疲弱，尤其是「十七大會議」後頒布
新的宏調措施。

基金趁高獲利 部署後
地產分類指數跌逾4%，曾永堅說，雖然賣地成績理想，令巿場憬

發展商可加推新盤及加價，但巿場承接力是否足夠實在成疑，加上個
別地產股已升穿其資產淨值，加上拆息高企，增加銀行調高按揭利率
的壓力，因此地產股後市未許樂觀。長實(001)昨日大跌逾5%至130
元，新地(016)跌3.6%至128.1元。
資源股方面，除鞍鋼(347)逆巿急升8.6%外，其餘普遍下跌，馬鋼

(323)跌4.2%，兗煤(1171)跌4%，江銅(358)跌2.7%，中海油(883)跌4%，
中石化(386)跌5.5%。銀行股偏軟，恆生(011)跌3.2%，交行(3328)跌
4.8%至10.94元，中銀(2388)跌4.3%。

15日 07年10月16日
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【本報訊】（記者 周紹基）昨午傳來人行
行長周小川一句「直通車還需要一段時間籌
備及測試」，以及中國投資公司董事長樓繼偉
的「中投公司未有投資過港股」言論，令一
眾散戶心傷。恆指隨即大跌近600點，失守二
萬九大關。雖然大市在周一上升逾700點，昨
回調600點也有賺，不過最兇險的是昨日大市
先升後倒跌，令陰陽燭形態出現「射擊之
星」，對技術分析有研究的投資者，應該知道
此形態是「見頂」訊號。
有證券業人士指，如果今日股市再跌，便

會確認大市進入調整期，恆指將會先下試
28,200至28,300點水平，不過之前大市累積升
幅太過龐大，所以也未能估計大市會回調多
少。至於有散戶早嗅到大市有股「弱味」，已
準備買入沽輪。

陰陽燭現「見頂」訊號
網上有散戶於財經論壇表示，「已經等

今日好耐，終於出現稍為似樣的見頂訊號，
相信未來兩周淡友可以發威，尤其在十七大
期間，中央官員講清講楚投資港股的政策，

將令之前憧憬『港股直通車』炒過籠的股市
冷卻，相信今次調整最多可達4,000點，大家
現時是入沽輪的時機。」

散戶轉做淡友買沽輪
地產股昨日被獲利盤推低，加上匯控(005)

由升轉跌2.5%，中資銀行及房產股又受內地
宏調所困擾，網上股民都紛紛表示，兩地銀
行股、地產股應「走得就走」，反而油價曾突
破88美金一桶，再刷新歷史高位，油股則可
以再追一追。
不過，亦有股民留言說，三大油股昨日都

由升轉跌，走勢上相當難看，散戶要小心摸
頂風險，股神巴菲特減持中石油(857)未必是
「看錯市」。

今若再跌 確認入調整期

【本報訊】（記者 荊才）港股昨日再度表演驚險刺激
的過山車，對於港股的後市，現時就算是大行的明星級分析員

也表示無法預測，皆因資金市最難捉摸。不過，堪輿學家楊天命就甘
冒被拆招牌風險，直指10月17日即今日，大市可能出現大調整，預計跌幅
達700點。
楊氏在其網誌中指，十月份的股市卜卦結果是，「經上冊」的第十五卦

「謙」，即代表港股將出現波動，他提醒投資者，10月17日及29日股市出現
大調整的可能性極高，單日預測跌幅可達700點。楊天命於7月初時，亦曾
準確預測港股在8月有大調整出現。

聲稱87股災20周年將至
事實上，10月一直是華爾街最惡名昭彰的月份，每次股市大跌都發生在

此月，包括1929年、1987年以及跌幅較小的1989、2000和2002年。其中，
1987年10月19日美國道指狂瀉508點，跌幅高達22%，創下二次大戰後美股
最大單日跌幅。時光匆匆，87股災20周年將至，牛氣十足的港股近期形勢
開始出現微妙轉變，由直衝向上的走勢改為單日上落過千點，確是令人擔
心歷史事件會否重演。

楊天命批港股
今日大跌700點

投資者信心
JF：15月來最高

■股市升勢強勁

■油價大升

■美國房地產不景氣

■弱勢美元導致對亞洲區貿易逆差擴大

■聯儲局新主席上任

■美國連任共和黨籍總統即將卸任

■伊拉克和伊朗引發中東形勢緊張

目前處境與87股災7大相似
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【本報訊】據外電報道，美國股市繼日前下挫逾百點
後，昨晚開市早段仍然呈下跌之勢。美股三大主要指數
中段均全線報跌，道指下跌74.7點，報13910.1點；納指跌
7.44點，報2772.61點；標普500指數亦下跌7.16點，報
1541.55點。
美股下跌，是受聯儲局主席伯南克發表對樓市下滑將

拖累美國明年經濟表現的言論影響。另外，油價高企亦
令市場憂慮美國經濟表現而影響美股大市氣氛。

美股中段跌74點
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